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Ich wäre mir nicht so sicher, dass es kein Bauland ist. Es gibt jedenfalls schon Pläne dort
Wohnungen hinzubauen. Und Platz wäre hinter der Arena oder auf den Nebenplätzen genug.
Man könnte doch zwischen den beiden Nebenplätzen roden & den Rest des Waldes lassen. wir
werden sehen, was Meeske vorhat.
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